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Landesspiele Weißenfels 2023 

für Menschen mit geistiger Behinderung 

 

19.-22. September 2023 

 

 
 

 

 

Ich will gewinnen, 

doch wenn ich nicht gewinnen kann, 

so will ich mutig mein Bestes geben! 
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Grußworte  

Landesspiele Weißenfels 2023 an 4 Tagen: 

Wir freuen uns auf 600 Athleten. 

Wir freuen uns auf 150 Trainer und 250 Helfer. 

Seien Sie dabei in 9 Sportarten. 

Freuen Sie sich auf das Rahmenprogramm. 

Alle sind Gewinner! 

Gemeinsam stark für mehr Inklusion! 

Danke an alle Partner und Helfer!  

 

 

Frank Diesener  Susann Albrecht  Alexander von Garczynski 

Präsident   Geschäftsführerin Athletenratsvorsitzender 

 

 

Martin Papke 

Oberbürgermeister Stadt Weißenfels  
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Wann? 

19. bis 22. September 2023 

Wo? 

Weißenfels und Zeitz 

Was? 

Es gibt Wettbewerbe in 9 Sportarten und ein Rahmenprogramm. 

Für die Wettbewerbe müssen Sie fit sein. 

Wir haben Tipps für das Training für Sie:  

Top 10 Tipps für Athleten 

Die Sportler machen in Leistungs-Gruppen mit. 

So haben alle beste Möglichkeiten. 

Alle Sportler bekommen eine Auszeichnung.  

Menschen ohne geistige Behinderung können als Partner  

bei den Wettbewerben mitmachen. 

Ihre Familie und Freunde können beim Rahmenprogramm mitmachen 

und als Fan dabei sein.  

  

https://specialolympics.de/fileadmin/Mitmachen/Athlet_innen/Top_10_Tipps_AthletInnen_final.pdf
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Welche Wettbewerbe gibt es? 

 Basketball 

 Fußball 

 Schwimmen 

 Leichtathletik 

 Tischtennis 

 Bowling 

 Reiten 

 Boccia 

 Floorball 

Was gibt es beim Rahmenprogramm? 

 Eröffnungsfeier 

 Abschlussfeier 

 Sportspiele für alle 

 Gesundheits-Programm  

 Athletendisko 

Gesundheits-Programm 

Menschen mit geistiger Behinderung sollen wissen: 

warum Gesundheit wichtig ist und was man dafür tun kann. 

Jeder der möchte, kann sich kostenlos beraten und untersuchen lassen. 

Sie können die Fach-Leute alles fragen. 

Wichtig: Sie müssen nichts tun, was sie nicht wollen. 
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Beim Gesundheits-Programm gibt es 4 Bereiche: 

 Bewegung mit Spaß 

 Gesunde Lebensweise  

 Besser Sehen 

 Gesund im Mund 

Athletendisko 

Der Athletenrat vertritt die Athleten von Special Olympics. 

Unser Athletenrat freut sich auf Sie bei der Athletendisko. 

Sie wollen einen Auftritt machen? 

Schreiben Sie eine E-Mail bis zum 31. Mai. 

athletenrat@sachsen-anhalt.specialolympics.de 

Was kostet es?  

Sie müssen 30 Euro bezahlen für die Wettbewerbe. 

Die Wettbewerbe dauern 4 Tage. 

Sie müssen 10 Euro bezahlen für einen Tag: 

 Sportspiele für alle 

 Wandern 

 Rollstuhl-Wettbewerbe 

Sie bekommen: ein Mittagessen, Getränke und ein T-Shirt.  

mailto:athletenrat@sachsen-anhalt.specialolympics.de
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Anmeldung 

Sie müssen sich bis zum 31. Mai 2023 anmelden. 

Das müssen Sie im Internet machen: 

weissenfels2023.specialolympics.de 

Haben Sie Fragen? 

Christoph Hoberg hilft Ihnen gern. 

E-Mail christoph.hoberg@sachsen-anhalt.specialolympics.de 

Telefon 0345 / 77 40 70 79 

 

 

  

http://www.weissenfels2023.specialolympics.de/
mailto:christoph.hoberg@sachsen-anhalt.specialolympics.de
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Infos zu den Wettbewerbs-Sportarten 

Basketball   Regeln   Video 

  
 

 
 

 

Boccia    Regeln   Video 

  

 

 

Bowling    Regeln   Video 
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Floorball   Regeln   Video  

 

 

 

 

Fußball    Regeln   Video  

   

 

Leichtathletik  Regeln   Video  
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Reiten    Regeln   Video  

   

 

Schwimmen   Regeln   Video  

   

Tischtennis    Regeln   Video  
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Weitere Infos 

Demo-Sport Handball Regeln   Video 

  

 
 

 

 

Klassifizierung     Unified Sports®

     
 

 

Sportspiele für alle   10 Tipps für Athleten  

     


